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atividade parlamentar
Encontro de turismo caiçara em 
São Vicente

Da assessoRia Do DeputaDo Caio FRança

O deputado Caio França esteve no Parque Ecológico 
Voturuá em São Vicente, participando de reunião sobre 
a identidade caiçara no turismo regional.

Em pauta  o  tur ismo de  base  comuni tár ia , 
territorialidade e memória, o impacto da especulação 
imobiliária e das reservas ecológicas sobre o modo de 
vida caiçara, as novas perspectivas para o turismo, 
legislação e gastronomia caiçara.

Ressaltando que o deputado Caio França é o 
autor da Lei 16290/16, que institui a Semana da 
Cultura Caiçara no calendário oficial do estado de 
São Paulo, na região da Baixada Santista, Vale do 
Ribeira e demais municípios do Litoral do Estado.

A “Semana da Cultura Caiçara” é um projeto de 
valorização e divulgação da cultura tradicional caiçara, 
amparado por um amplo campo de ação que envolve as 
pastas de Cultura, Educação, Turismo, Meio Ambiente 
e Esporte.

Também estiveram no encontro o prefeito de São 
Vicente, Pedro Gouvêa; o secretário de Turismo, Henrique 
Marx; o vereador Roberto Rocha; e os pesquisadores 
Ingrid Maria Furlan Öberg (IBAMA), Davis Gruber Sansolo 
(UNESP - Campus Litoral Paulista), Christina Amorim 
(Jornal Martim Pescador), Alberto Amorim (Museu 
de Pesca de Santos) e Márcio Barreto (Pesquisador).

caiofranca@al.sp.gov.br

Passagem subterrânea da CPTM 
em Campo Limpo Paulista

Da assessoRia Do DeputaDo anDRé Do pRaDo

A Companhia Paulista de Trens Metropolitanos (CPTM) 
fará o projeto executivo para a retomada da passagem 
subterrânea sob a linha férrea, no distrito de Botujuru, em 
Campo Limpo Paulista, e analisará a construção de duas 
passarelas na região central e no distrito. 

Este foi o resultado obtido na reunião que o deputado 
André do Prado, na companhia dos vereadores Marcelo 
de Araújo, Dulce Amato e Paulinho dos Condutores e 
do diretor de Obras da prefeitura, Frederico Merten, 
tiveram nesta segunda-feira (12/6) com o presidente 
da empresa, Paulo de Magalhães Bento Gonçalves, 
em São Paulo. 

Segundo o deputado, a retomada desta obra é uma 
prioridade porque a comunidade aguarda esta passagem 
desde 2010. O próprio parlamentar já apresentou esta 
demanda em várias ocasiões. “É uma questão importante 
de mobilidade e precisamos que esta obra seja concluída, 
que vai melhorar o acesso a população ao bairro”, 
comentou André do Prado. 

A passagem inferior foi anunciada em 2010 pelo 
então governador Alberto Goldman. A construção 
chegou a ser iniciada, no entanto a empresa vencedora 
do processo licitatório faliu. O acesso deve atender, 
aproximadamente, 30 mil moradores que vivem no 
distrito do Botujuru. A prefeitura já executou as obras 
complementares na região, restando apenas a passagem 
para ser construída. 

andredoprado@al.sp.gov.br

andré do prado (3º à dir.)Caio França (5º à dir.) durante encontro

Pedido de restauro 
de estação ferroviária

Da assessoRia Do DeputaDo ChiCo saRDelli

O deputado Chico Sardelli e o secretário de Cultura e Turismo 
de Americana, Fernando Giuliani, estiveram na segunda-feira 
(12/6) com o secretário estadual de Cultura, José Luiz Penna. 
A principal reivindicação foi o restauro da estação ferroviária, 
marco histórico da cidade. “O deputado Sardelli tem nos ajudado 
nessa aproximação com o Penna, que reconheceu a importância 
de Americana no contexto estadual, por toda sua história, 
cultura e patrimônio. Ele se prontificou a nos auxiliar com esse 
projeto de restaurar a estação ferroviária”, comentou Giuliani. 

O secretário municipal disse que apresentou ainda ao 
Penna toda a estrutura da Escola de Música e a necessidade 
de reformas no Museu de Arte Contemporânea (MAC), que 
também fica no prédio do CCL (Centro de Cultura e Lazer). 

De acordo com Sardelli, Americana será inserida no 
cadastro de kits de livros para a Biblioteca e deve receber 
oficinas culturais promovidas pelo Estado. O edital deve 
ser aberto em breve para esse programa. “É uma parceria 
importante que estamos estabelecendo entre a secretaria 
de Cultura de Americana e a secretaria estadual para a 
realização de novos projetos”, comentou o deputado. 

chicosardelli@al.sp.gov.br

Fernando Giuliani, Chico sardelli e José luiz penna

Pedido de verbas para manter 
Santa Casa 

Da assessoRia Do DeputaDo JoRGe Wilson XeRiFe Do ConsuMiDoR

O deputado Jorge Wilson Xerife do Consumidor, 
preocupado em manter a continuidade e a melhoria dos 
serviços médicos na cidade de Casa Branca, apresentou 
na Assembleia Legislativa a Indicação 1141/2017, 
solicitando ao governador a liberação de R$ 150 mil 
para serem investidos na Santa Casa de Misericórdia 
daquele município.

Os hospitais filantrópicos e as Santas Casas são 
responsáveis por mais da metade dos atendimentos da 
rede pública, mas só recebem 40% do que gastam com 
esses atendimentos.

A tabela do Sistema Único de Saúde (SUS), com base 
na qual são feitos os pagamentos para os hospitais que 
atendem pela rede pública, não é reajustada pelo ministério 
da Saúde há muitos anos. O teto autorizado pelo ministério 
da Saúde é sempre inferior ao patamar considerado ideal 
para atender às reais necessidades da área de saúde do 
município. Diante disso, a instituição se obriga a arcar com 
as despesas que não lhe competem.

A Santa Casa de Casa Branca, que tem um papel 
fundamental para a saúde pública, em especial por 
prestar atendimento altamente qualificado para a 
população mais carente município e região, passa 
por sérias dificuldades financeiras. Sem recursos, a 
instituição não consegue fazer frente às suas despesas 
mensais, principalmente no que se refere ao seu 
custeio e manutenção.

jorgewilsonxerifedoconsumidor@al.sp.gov.br

Theatro Pedro II é incorporado 
ao patrimônio de Ribeirão Preto

Da assessoRia Do DeputaDo Welson GaspaRini 

O deputado Welson Gasparini participou, no último sábado 
(11/6), da solenidade na qual o governador Geraldo Alckmin 
formalizou a doação do Theatro Pedro II ao município de 
Ribeirão Preto. “Para mim – explicitou Gasparini – este é um 
momento relevante na vida de uma cidade que tem, no Pedro 
II, uma de suas principais atrações turísticas e culturais. Foi na 
minha terceira administração como prefeito de Ribeirão  Preto 
(entre os anos 1989-1992) que obtive, do então governador 
Orestes Quércia, a verba para o início de sua restauração, uma 
obra iniciada em maio de 1991 e que se prolongou durante 
cinco anos. Por sua excelente acústica, ele é considerado um 
dos melhores teatros da América Latina, destacando-se pela 
realização de concertos sinfônicos e apresentação de óperas”.

A escritura de doação desse imóvel ao patrimônio de 
Ribeirão Preto foi assinada pelo governador – em solenidade 
realizada na Sala de Espelhos daquele teatro - e também 
pelo prefeito Duarte Nogueira para quem, definitivamente, 
“o Pedrão agora é de Ribeirão” e continuará, portanto, 
sob a responsabilidade da Fundação Dom Pedro II, criada 
especialmente para administrá-lo.

welsongasparini@welsongasparini.com.br 

Welson Gasparini discursa durante evento

Apresentadas 17 emendas à LDO

Da assessoRia Do DeputaDo peDRo toBias 

O deputado Pedro Tobias apresentou 17 emendas 
à Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) do Estado de 
São Paulo, que irá nortear a composição do orçamento 
estadual no exercício de 2018. A maioria delas é 
proposta de aumento de recursos para programas 
já existentes e de grande alcance social. “Minhas 
emendas visam ampliar obras, vagas e serviços 
para beneficiar o bem-estar coletivo e promover o 
desenvolvimento regional integrado e sustentável”, 
ressalta Pedro Tobias.

Das 17 emendas, seis delas elevam as metas 
estabelecidas no projeto de lei original da LDO (PL nº 
249/2017) nas áreas de Segurança Pública e do Poder 
Judiciário. “Essas proposituras pedem o aumento 
da inteligência policial; ampliação da investigação 
policial por meio da f ixação de delegados nos 
plantões permanentes; novos prédios para as Polícias 
Militar e Científica; além da ampliação do número de 
construções e reformas de fóruns, como o de Bauru, e 
da instalação de novas varas”, salienta Pedro Tobias.

Para a área da Saúde, o deputado solicita a 
ampliação dos procedimentos de alta complexidade 
executados pelo Hospital do Centrinho Bauru (USP); 
a aquisição de um aparelho de Tomografia para o 
Hospital de Base, administrado pela Famesp; e a 
criação da faculdade de Medicina em Bauru por meio 
da USP. 

ptobias@al.sp.gov.br


